



UNAM, Politécnico, UAM...

Otro grupo de universitarios expresa apoyo a la iniciativa

Surge grupo estudiantil prorreforma; “es idónea”

División. Anuncian jornada de difusión y marchas contra la “desinformación”; inconformes exigen diálogo con legisladores

REDACCIÓN Y A. PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y del Instituto Politécnico Nacional (IPN), entre otras instituciones públicas y privadas, manifestaron su respaldo a la reforma al Poder Judicial que se votará en San Lázaro.

El colectivo Jóvenes por la Reforma, Jóvenes por la Justicia dio a conocer un pronunciamiento, respaldado por artistas, líderes estudiantiles y docentes, a favor de los cambios que plantea la iniciativa y acusó una “ilegal” intromisión del Poder Judicial en el proceso legislativo.

En el documento negaron que la reforma no exija a los nuevos juzgadores experiencia profesional y consideraron que la actual carrera judicial “tiene como sello el nepotismo, el amiguismo o la política de la palanca”.

“Rechazamos la estigmatización de los jóvenes bajo el argu-

mento de que su edad demerita su capacidad para impartir justicia. Es falso que a las nuevas personas juzgadoras no se les requerirá experiencia o ser profesionistas de excelencia”.

El colectivo sostuvo que el Poder Judicial está secuestrado por intereses económicos y políticos, y rechazó que la elección popular influirá negativamente en las decisiones de los jueces.

Anunció, además, que acompañará la discusión de la iniciativa que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador para lo que ya alistan “una intensa jornada informativa en universidades públicas y privadas de todo el país, así como foros, asambleas, marchas y concentraciones”.

Lina Scarlet Zamora, estudiante de la UAM Xochimilco, y Celso Lorenzo Roque, de la FES Acatlán, pidieron no generalizar la opinión de los universitarios contra la reforma.

Los también integrantes de di-

cho colectivo dijeron en MILENIO Televisión que la propuesta es “idónea y necesaria”, además, de que “hay mucha desinformación”, por lo que llamaron a los estudiantes a informarse.

En otro frente, estudiantes que rechazan la reforma al Poder Judicial insistieron en su llamado a los legisladores, especialmente a Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, a dialogar sobre las implicaciones y riesgos de estas modificaciones constitucionales.

“Le pedimos que nos abran las puertas de San Lázaro y del Senado, porque es la casa del pueblo... Hacemos el llamado a la Junta de Coordinación Política, a Ricardo Monreal y al vicecoordinador Alfonso Ramírez Cuéllar, para que nos escuchen”, expresó Luis Antonio Figueroa.

Esta petición fue oficializada en cartas dirigidas a ambos legisladores morenistas, donde piden ser recibidos hoy a las 10 de la mañana en San Lázaro. ■